

Este sábado, 14 de enero, a partir de las 17:30 horas

FIESTA DE REYES PARA LOS MAYORES

Vva. de la Cañada, 9 de enero.- La Fiesta de Reyes para los mayores pondrá, este sábado 14 de enero, el broche final a la programación navideña organizada por el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada.

La Concejalía de Mayores última los detalles de esta cita tradicional a la que están invitados todos los mayores del municipio para degustar el popular roscón de Reyes y una taza de chocolate caliente. La cita tendrá lugar en el Centro Cívico “El Molino” (C/Molino, nº 2), a partir de las 17:30 horas.

Actuación musical

Tras la merienda, a las 19:00 horas, comenzará en el Salón de Actos del Centro Cultural “La Despernada” (C/Oliver, nº 10) la actuación musical de Carlos Vargas, una de las jóvenes promesas de la copla española. El cantante estará acompañado al piano por Chema Augusto, a la guitarra por David Vargas y por el ballet de M^a Luisa.

La entrada es gratuita. No obstante, las personas mayores interesadas deberán retirar previamente sus localidades en el C.C “El Molino”. El público en general, hasta completar aforo, podrá retirarlas en el C.C “La Despernada”.

Gran participación

Por otro lado, el Ayuntamiento agradece a los ciudadanos su participación en la Cabalgata de Reyes el pasado 5 de enero. Según fuentes municipales, alrededor de 8.000 personas salieron a la calle para recibir a Sus Majestades de Oriente la víspera del Día de Reyes. Después de recorrer las calles del municipio, Melchor, Gaspar y Baltasar recibieron a los más pequeños en el Centro Cultural “La Despernada” para obsequiarles con un regalo.

Desde el consistorio, se agradece también la participación de aquellas empresas y asociaciones del municipio que colaboran cada año en la Cabalgata aportando regalos, vehículos, caramelos, etc.

